

Planes de viviendas en Venezuela entregan más de un millón de inmuebles



Caracas, 8 dic (RHC) El gobierno de Venezuela cumple con los planes de entrega de viviendas a las familias necesitadas y llegó a la cifra de un millón 900 000, parte de la aspiración del extinto líder de la Revolución Bolivariana Hugo Chávez, de dar un techo propio a sus compatriotas.

De esta forma más de 1,9 millones de familias viven en hogares construidos dentro del programa la Gran Misión Vivienda Venezuela (GMVV), cuyo plan en los próximos años es llegar a tres millones de edificaciones.

Con la casa entregada este viernes por Nicolás Maduro se cumple al 63,33 por ciento la meta de tres millones de vivienda para el 2019, propuesta por el comandante Chávez, quien impulsó este programa social en el 2011.

El hecho fue proclamado por el mandatario venezolano en la urbanización Los Cedros, ubicada en el municipio Araure del estado de Portuguesa.

'Venezuela es el país en el que más se están construyendo viviendas en todo el planeta tierra, a nivel per cápita', indicó el jefe de Estado durante una transmisión de Venezolana de Televisión.

Precisó el gobernante que desde 2017 es el año en que se han construido más viviendas en la historia de Venezuela, al edificar 540 mil techos dignos.

La entrega de los nuevos hogares coincidió con la celebración este 8 de diciembre el Día de la Lealtad y el Amor a Chávez, quien creó en 2011 este programa social.

“Este año hemos construido y entregado 540 mil hogares a 540 mil familias. La meta que nos dejó el comandante Chávez, de tres millones de vivienda, llueva, truene o relampaguee, vamos a cumplir la tres millones de viviendas y más”, expresó Maduro, antes de develar la placa que marca el hito de la cifra de viviendas.

Por su parte, el ministro de Vivienda y Hábitat, Ildemaro Villarroel Arismendi, comentó que se le entregó su titularidad de vivienda, unifamiliar, como parte de la seguridad jurídica que garantiza la GMVV.

Maduro adelantó que en enero hará un anuncio importante para multiplicar la entrega de viviendas, “hacia una meta superior (a los tres millones), a través del Carnet de la Patria”.

Sobre este proceso de adjudicación de viviendas destaca que un 42 por ciento fue asignado a familias jóvenes de entre 20 y 35 años de edad.

Igualmente universidades de Mozambique y Venezuela suscribieron en Maputo un memorando de entendimiento para promover el intercambio de experiencias de estudiantes y docentes, y el fomento de la investigación entre estas casas de altos estudios.

La Embajada de Venezuela en ese país informó que el documento fue suscrito por el doctor José Luis Berroterán, rector de la Universidad Experimental Rómulo Gallegos, y su homólogo de la Universidad Pedagógica de Mozambique, Luís Jorge Ferrao.

Berroterán fue invitado por Ferrao para participar en la III Gala Científica de ese centro superior, que tuvo lugar esta semana en el centro de conferencias Joaquim Chissano de Maputo.

Durante su estancia en esa nación de África Austral, Berroterán visitó uno de los campos de la Universidad Pedagógica y participó en numerosas actividades durante el encuentro científico, entre ellas su asistencia a una conferencia sobre los 10 años de post grado de esa academia y a la presentación del Informe de Desarrollo Humano.

De acuerdo con las fuentes, el rector venezolano realizó visitas al Instituto Superior de Ciencias de la Salud y al Ministerio de Salud, donde sostuvo intercambios con sus respectivas autoridades.

Asimismo recorrió el Instituto de Becas de Mozambique y la dirección general del Hospital Central de Maputo, donde realizan sus pasantías los primeros 13 médicos mozambiqueños graduados en el Programa de Formación de Medicina Integral Comunitaria de Venezuela.

En el Instituto Superior de Ciencias de la Salud de Mozambique, el rector de la Universidad Rómulo Gallegos trató con sus anfitriones sobre la posible suscripción carta de intención con esa dependencia y también sostuvo reuniones con el rector de la Universidad de Mozambique, Eduardo Mondlane.

Otro encuentro fue con el ministro de Ciencia, Tecnología, Educación Superior y Técnico Profesional, Jorge Olívio Penicela, a quien transmitió los saludos de su similar venezolano.

En la capital de Mozambique el rector conoció asimismo la escuela Maxaquene Khovo, que apadrina Venezuela y presenció el inicio de la Copa Deportiva de la Universidad Pedagógica, en el gimnasio

Maxaquene.

Esta visita, dijo el embajador venezolano Marlon Peña Labrador, fortalece las excelentes relaciones políticas y diplomáticas entre ambos países y abre el camino a posibles encuentros futuros encaminados a incrementar aún más la cooperación en la educación superior y en otros sectores de interés común.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/149839-planes-de-viviendas-en-venezuela-entregan-mas-de-un-millon-de-inmuebles>



Radio Habana Cuba